



# „Jupp“ freut sich schon

**Gütersloh** (jed). Die Rüstungen sind poliert, die Schwerter geschärft, die Lanzen liegen bereit, die Schalmeien sind gestimmt: Iselhorst ist bereit für die Ankunft von Rittern, Söldnern, Knappen, Edelfrauen, Handwerkern, Händlern, Musikanten und Gauklern. Zum vierten Mal verwandelt sich das Areal des Hofs Kruse, Am Röhrbach, in ein Heerlager. Wie in den Vorjahren führt „Anno 1280“ etliche Tausend Besucher von nah und fern in die Zeit des

Mittelalters zurück. Die Zahl der Aktiven stieg von 250 auf 400. Zum ersten Mal ist auch die Freie Ritterschaft von Bram auf dem Hof Kruse zu Gast. Das auf Schauspiel, Tänze und Schaukämpfe spezialisierte Ensemble sorgte bereits am Freitag für Furore. Das Bild zeigt (v. l.) Bruder Wieland vom Hombroike, Graf Eving und Graf von Lindenhorst mit dem Skelett „Jupp“. Öffnungszeiten: Samstag 13 bis 24 Uhr, Sonntag 10 bis 18 Uhr.